

## **Editorial**

*Este año del 2007, se están cumpliendo 46 años de la publicación de Folia Entomológica Mexicana, revista científica que nació 10 años después de la fundación en 1951, de la Sociedad Mexicana de Entomología, A.C.*

*Los editores de la revista han sido sucesivamente los doctores: Gonzalo Halffter Salas, José Luis Carrillo Sánchez, Pedro Reyes Castillo, Miguel Ángel Morón Ríos, Rodolfo Novelo Gutiérrez y Sergio Ibáñez Bernal. De los anteriores editores puedo decir que cinco han sido investigadores en el Instituto de Ecología, A.C., primero en la Ciudad de México, D.F. y luego en Xalapa, Veracruz, mientras que el Dr. Carrillo fue investigador en el Instituto de Investigaciones Agrícolas (hoy Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas, Forestales y Pecuarias), así como profesor del Colegio de Postgraduados en Ciencias Agrícolas. Como resultado de una mayoría de editores del Instituto de Ecología, la revista Folia se domicilió en dicho Instituto, en Xalapa, Ver. hasta diciembre del 2007.*

*Si bien es cierto que cada editor le imprimió su estilo editorial a Folia y que ésta tuvo sus vaivenes enfrentando retos constantes de superación académica y financiera, logró sobrevivir y se consolidó en la segunda mitad del siglo XX, para entrar plenamente en el XXI, convertida en una revista de excelencia para todas las especialidades de la Entomología, así como de disciplinas afines como la Acarología y la Aracnología.*

*El pasado 5 de marzo del 2007, fuí nombrado Editor General de Folia Entomológica Mexicana, por el M. en C. Cándido Luna León, actual presidente de la Sociedad Mexicana de Entomología. El nombramiento es uno de los más honrosos y creativos, que he recibido en mi vida académica y que me compromete a continuar la tradición editorial y académica de la revista, pero también a diversificarla en su temática y acrecentar su calidad editorial.*

Atentamente

Dr. Roberto Miguel Johansen Naime